

共に輝く

No. 2
福山市立旭丘小学校

たくさんの活動や学びが生まれています！

新年度が始まり、新たな学びや活動がスタートしました。その中でも、高学年としての自覚をもち、担当の場所の掃除や、下級生の世話、委員会活動と張り切って活躍する5・6年生の姿はとても頼もしく感じます。



また、新1年生も、少しずつ学校に慣れ、笑顔で学習する姿や、休み時間に元気に校庭で遊ぶ姿も見られます。

初めての児童朝会では、児童会役員の5・6年生が担当の言葉をそれぞれタブレットでまとめ、全校に向けて4月に取り組む目標についての説明や、学校のルールについて分かりやすく伝えました。未だ収束の様子を見せないコロナ禍ですが、「何かできること」を創造する力を付けていってほしいと思います。



全校朝会の様子

委員会では、6年生がリーダーとなって活動を考えていきます

5月参観日及び水泳の学習について



福山市の新型コロナウイルス感染症の状況が収束する気配が見られません。そこで子ども達の安全を第一に考えて、5月の参観日及び水泳の学習は、中止することになりました。

水泳の学習・参観日の実施はありませんが、HPやクラスルームでの配信など、何らかの形で子ども達の学びの様子は伝えたいと考えております。ご理解のほど、よろしくお願いします。

保護者の皆さまへ(お願い)

○学校では、お子様が家を出て、無事学校に登校するまでを確実に把握するために、健康観察の際に、欠席する児童と出席している児童を照合し、全員の安否を確認しています。

お忙しいとは思いますが、引き続き子ども達の安全を守るために、**欠席の場合も、遅刻の場合も必ず「8時20分」までに連絡を、お願いします。**

○一斉メール配信システムに未登録の方は、至急登録をお願いします。登録方法が分からない場合は、担任または教頭にお問い合わせください。

安全に健康に過ごすために



学校では全ての子ども達が安全・安心に、そして健康に学校生活を送ることができるための、様々な取組を行っています。13日(水)には、1・3年生が交通安全教室で横断歩道の渡り方や、自転車の乗り方について学習しました。旭丘小学校のまわりは、見通しの悪い交差点がとても多いので、どの子どももしっかり左右を確認して、安全に登下校してほしいと思います。

18日(月)には、不審者が校内侵入してきたときに対応する避難訓練を行いました。常に緊張感を持ち、子ども達も教職員もその場で的確に判断し、行動する力がつくように訓練を行っています。

21日(木)、教職員を対象に救急救命法の講習を実施しました。講習では、心肺蘇生法とAED(自動体外式除細動器)の取り扱いについて学びました。

誰もが健康に楽しく学校生活を過ごせるよう、教職員が一丸となり日々取組を進めていきます。



交通安全教室(1年生)



登下校指導



登校時の健康観察カード確認



避難訓練(不審者対応)



救急救命法講習



給食前の校内消毒

5月の主な予定

- | | |
|------------------------------|--|
| 2日(月) 1年生を迎える会(校内) | 19日(木) ばらのまち福山国際音楽祭 |
| 10日(火) 委員会活動◎ | 20日(金) 学力補充 |
| 11日(水) 参観日→中止
PTA総会(書面開催) | 27日(金) 運動会前日準備
PTA4部会 |
| 13日(金) 一斉研修日
※授業は4校時まで | 28日(土) 運動会(弁当なし)
(低:9時, 中:10時, 高:11時) |
| 17日(火) 学力の伸びを把握する調査 クラブ活動 | 30日(月) 振替休業日 |

★感染状況により変更する場合があります。ご了承ください。